

LOS SUFRIMIENTOS QUE TU CUERPO PADECE SE ENCUENTRAN EN LA VENGANZA, EN EL ODIOS, EN LA INJUSTICIA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](https://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 11 de septiembre de 2022

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**LOS SUFRIMIENTOS QUE TU CUERPO PADECE SE ENCUENTRAN EN LA VENGANZA, EN EL ODIOS, EN LA INJUSTICIA; SE ENCUENTRAN EN TODOS VUESTROS MALOS PROCEDERES, TODOS TUS PROCEDERES SON LOS QUE ENFERMAN A TU CUERPO, ESTO LES PASA A VOSOTROS QUE ME ESCUCHAS Y ESTO LES PASA A TODOS MIS HERMANOS.**

[20220911]Amados míos, la paz esté con vosotros, que el amor divino os inunde a cada uno de vosotros. **Amados míos, Yo os digo, benditos sean, benditos sean todos y esta es mi paz, este es mi amor que Yo os doy. Estense conmigo, convivan conmigo porque Yo Soy la luz del mundo, Yo Soy el que Yo Soy aquí con vosotros y con este universo divino.** En estos instantes Yo os les digo, son vosotros los vivientes, son los que así han venido desde siempre, vosotros son eternos, es tiempo que lo reconozcas, que se reconozcan como SERES, como SERES la vida que han vivido eternamente y que lo único que ha sucedido es que han estado aquí tomando un cuerpo que el Dios Amado, el Dios Poderoso, el Dios Creador os ha otorgado a vosotros.

**Es tiempo, pues, que se den cuenta que nada os ha arruinado la vida, solo son vosotros que han caminado de tiempo en tiempo, que han vivido etapas aquí en el cuerpo, aquí en esta tierra de donde son y solo que de tiempo en tiempo, vosotros has vivido tus propias experiencias, tus propios deseos, han vivido, mis bien amados. Y este tiempo donde están es solamente una proyección tuya, es una proyección de lo que vosotros de cómo has venido viviendo, hoy está tu proyección y este mundo, esta tierra manifiesta lo que el hombre ha puesto en cada tiempo.** Hoy vosotros, mi amada humanidad está sintiendo, está viendo, está viviendo las partes de su vida y Yo les he dicho, el que siembra cosecha. Y esto es lo que está aconteciendo en cada uno de vosotros. Y esto ha sido siempre y esto seguirá siempre, porque son vosotros la vida, son vosotros la eternidad y vosotros vas viviendo cada deseo de vuestra vida, pero cada deseo tiene una recompensa, esto sigue siendo tuyo.

Pues Yo os te digo, lo que el hombre ha sembrado ha cosechado y está cosechando de los frutos que sembró, solamente resuman vosotros. **Créanse como los Creadores Eternos, lo único que no es eterno y no ha sido, son vuestras obras, todo lo vivido son tus creaciones y éstas cambian, éstas sufren los cambios, sufren los cataclismos, siempre ha sido así y siempre es así y siempre va a ser así.** Es por eso que a vosotros les digo, es tiempo que te des cuenta de ti mismo y te creas como el Creador y creas que eres eterno, creas que eres eterno y como eternos han vivido muchas vidas en este cuerpo, en esta tierra.

Ya es tiempo, mis bien amados, que despierten, porque todas las cosas que tienes, que escuchas, que ves, que sienten de esta tierra, de las cosas, es del hombre, son tuyas; éstas no podrán cambiar mientras que vosotros no cambies, cuando vosotros des el cambio a ti mismo, tus cosas comenzarán sus cambios y verán cosas nuevas y positivas que vienen hacia ti. Pero es tiempo que te aceptes como lo que son Creadores, como siempre han hecho creaciones y vuestras propias creaciones les han sepultado y les sepultan, porque vosotros te ves perdido de ti mismo. Pero hoy despierten vosotros que me escuchan, despierten, entren a este mundo sagrado, entren y te has de conocer a ti

mismo y has de saber que todo lo que acontece en la tierra son de vosotros los SERES, de vosotros los hombres. Que nadie, nada, nadie ha mandado nada a la tierra, solo vosotros has enviado, has hecho realidad las cosas que vosotros tienes, que en este mundo hay, solo son vosotros, solo es el hombre, solo es la criatura.

**Pues entonces, mis bien amados, es bueno que vosotros te reconozcas y sepas que todo lo que vives es tuyo, que nadie te manda el sufrimiento, nadie os manda la desgracia a vosotros, al hombre, son vosotros mismos los realizadores de aquello a través de vuestras obras, de vuestras direcciones que vosotros vayáis.** He ahí, como vas viendo vuestras cosas, vas viendo vuestra tierra, porque vosotros han andado en el mundo negativo de ti mismo y solo lo negativo has hecho creyendo que era bueno. Pero es tiempo que entres en esa consciencia universal perfecta y puedas ver el desarrollo de este mundo, el desarrollo que le vas dando a vuestras formas de vida, pero no se salgan que vosotros son SERES, siempre lo han sido, que estás desde los confines de esta tierra más allá. Porque Yo les digo, mis bien amados, antes que esta tierra se oculte el agua y después la tierra, esta tierra es hecha para dar más vida, para que todo SER se reproduzca y llegue a conocerse como Dios mismo.

**Vosotros hoy tienes que reconocerte como Dios mismo, reconózanse, mis bien amados, que son pequeños Dioses, como lo deseas tomar, son Dioses en sí mismos que han hecho, han hecho de vosotros lo que has querido hacer y lo han vivido.** Hoy tienes que saber, como siempre, vosotros son SERES creadores que han hecho vuestros hechos, vuestras obras tienen un efecto como el fruto, como la semilla, que es sembrada y da su cosecha. Así también vosotros lo eres, lo son. Pero nunca se aparten ya jamás de este camino que vosotros son los Dioses y que han hecho, solamente son eternos.

Pues entonces, mis bien amados, date paso ante la vida divina, ante la vida celestial, dense paso vosotros y logren aceptar que lo son Creadores. **Muchas cosas de las que en este presente día, en este tiempo tus científicos, doctores, no encuentran del porqué de las enfermedades, qué es lo que el hombre está viviendo, no saben de dónde vienen, no saben cuál es la causa. Y Yo les digo a vosotros, que la causa eres tú mismo, la causa es el hombre.** He aquí, porque el hombre, vosotros experimentas, vosotros vas en busca de una experimentación y lo experimentan y de ahí surge el efecto; así como la energía, de la energía surge la luz de vosotros aquí en la vida terrenal, surge la luz. Hermanos, igualmente de tu corazón surgen todas las cosas, de tu corazón, te digo, lo que os te quiero decir es de tu alma, porque de tu alma salen todas las cosas y se proyectan aquí en tu exterior, todo es de vosotros. Mientras que tus hombres, los que crees grandes, buscan la vida afuera, se les va la vida, el tiempo. Vosotros tienes que comprender que vosotros eres la vida, que en vosotros está todo, todo, mis bien amados, todo lo que hoy vosotros quisieras y lo buscas por fuera y todo está adentro de ti.

Mis bien amados, vosotros están así como están, porque has creído más en el lado opuesto que tú mismo has realizado, porque vosotros lo han hecho, toda vuestra energía tuya la habéis convertido en lo más vil, has convertido tu poder en no poder, te habéis creído como una hoja al viento, al aire, pero son tus creencias, es lo que crees, vosotros por eso estás así como Yo les veo, como Yo les veo, mis bien amados, cada uno de vosotros viviendo su forma, su creencia. Pero esas creencias que tú mismo tienes, son tuyas, tú eres el permitidor y entonces viven como vosotros crees.

**Hoy es tiempo, este es el verdadero momento que vosotros reconozcas que eres el Creador de siempre, el Creador Eterno y comiences a cambiar vuestras cosas, comiences a cambiar todas vuestras cosas y hacerlas a vuestro momento, porque vosotros son los Creadores, te has dejado influenciar por todos vuestros hermanos, porque perdiste el punto de ti mismo y entonces empezaste a crear en tu mente lo que vuestros hermanos empezaron a crear en ti.** Pero hoy es tiempo que te CREAS EL ABSOLUTO, el SER UNO en ti, aquí mismo en tu cuerpo y comiences a darle, a demostrar una vida total aquí en vuestro cuerpo sanándolo tú mismo, porque eres tú el que lo has ensuciado, solo tú has ensuciado tu cuerpo por todo el tiempo que has tomado un cuerpo y lo habéis dejado, porque tú cuerpo aseméjalo como una ropa, como vuestra ropa que hoy la tienes y mañana te la habrás de quitar o cuando vos creas necesario, prudente te la has de quitar, así ha sido vuestro cuerpo, así has sido vosotros en él y has vivido toda la vida.

Porque vosotros son los SERES vivientes, son los SERES eternos, solo que vosotros te lograste independizar de lo eterno, de lo divino y entonces vives una vida desarmónica contigo mismo. Pero hoy, pero en este momento vuelve a ti, porque os digo, hermanos, no busques a Dios, no lo busques como lo buscan tus hermanos. Yo os digo, porque Yo os dije en aquel tiempo, Yo me voy, os les dije a mis Discípulos, pero a los tres días estaré con vosotros, os les digo, os les dije, cuando te digan que estoy allá no vayas, cuando te digan que estoy de este otro lado no vayas, porque no estoy allí, Yo estoy en tu corazón especialmente y allí me verás en tu corazón cuando así estés preparado. Yo te digo, lo que os les quise decir a mis Discípulos, cuando así te hayas convencido que Yo Soy en ti y tú eres en Mí, entonces estará la alianza divina en esta tierra. Así mismo les digo a vosotros, hermanos míos, cuando vosotros realices como Yo os te hice y te hago recordar, entonces eres conmigo, mis bien amados.

**Porque en esta última vez que estuve con vosotros como Jesús de Nazaret, Yo viene a la tierra, vine a sacarles de las tumbas, quiero decir, a sacarles de la gran ignorancia como vosotros vivías y viene a sacarles, vine a traerles, a darles de comer lo tuyo, la vianda sagrada, la vianda espiritual que era el gran conocimiento de ti mismo, la gran sabiduría.** Pero el hombre, aún no estaba para comer de estos alimentos. Así como hoy, hermanos amados, como hoy tampoco están preparados, porque buscan y me buscan y no me encuentran y no me han de encontrar como me buscan; y si vosotros también me buscas como ellos, tampoco me has de encontrar todavía. Por eso, os te digo, mis bien amados, búscame en tu corazón, ahí estoy Yo en el alma, ¿y sabéis como estoy? Como sentimiento, como amor, como bendición, como opulencia, como sanidad, como la medicina perfecta y si vosotros lo crees así y te crees que eres así, me has encontrado.

Pues vosotros tienes que aceptarme en tu corazón, como me aceptaron mis hermanos los Discípulos, los que estuvieron conmigo hasta que Yo pude, hasta donde era mi tiempo, hasta donde estuve y hasta donde dejé las Leyes Divinas, Espirituales. Y he aquí, pero os digo, oíste que me seguían más de tres mil gentes, en verdad les digo y más, pero esas tres mil gentes que me seguían no todas, no todos fueron redimidos, no eran redimidos, sino que muchos de mis hermanos me seguían porque les aliviaba sus tormentos, porque les daba de todo, de comer en su cuerpo y en su alma, muchos porque podían sentirse llenos en su cuerpo, pero no todos estaban por amor, por amor a sí mismos. Así como hoy, mis bien amados, así como en este tiempo, como en este presente son millones en esta bendita tierra, pero de cierto os les digo, son muchos los allegados, pocos los escogidos, así como hoy, mis bien amados.

Procuran vosotros, pues, ser fieles a sí mismos, sean fieles con vosotros mismos, porque vuestras posturas, éstas no son. Yo os les digo que el amor, la paz que os surja del alma, del sentimiento puro, esto les hará saber que son los SERES divinos, eternos. **Mientras estés confuso, entonces, serás vosotros como aguas que corren o como aguas estancadas, solo te sentirás como tal.** Este es el momento que vosotros tienes que convertirte a ti mismo, no veas hacia afuera, no veas quien se queda, quien camina o quien no camina, eso déjalo atrás. Camina tú, sé fuerte, encuentra la fortaleza en ti y despierta tú, que importa que tus hermanos duerman, pero vosotros despierten, hermanos míos, vosotros despierten y levántense con fuerza, con vigor de ti mismo, porque vosotros son el poder, la fuerza, la grandeza, vosotros lo son, aunque también la pereza es tuya, pero vosotros podéis eliminarla porque tienes la fuerza y el poder, porque eres el SER eterno, El SER sin manchas, mis bien amados. Vosotros lo puedes hacer, porque todo es tuyo, todo es tu creación y les digo, ¿quién en contra de Dios?, ¿quién es más que el Creador? Pues les digo a vosotros, ¿quién es más que vosotros?, ¿es más la enfermedad?, ¿es más el no puedo?, ¿es más todo lo que aquí es más que vosotros? En verdad, mis bien amados, nada es más, vosotros son los Creadores.

**Pues todo esto, todo lo tuyo, vosotros eres el remedio de todas las cosas, solo cambien, tienes la potestad para poder decretar ante la vida que eres tú el creador de todas tus cosas, eres tú el creador de todas tus cosas. Vosotros no podréis remediarles las cosas a tus hermanos, sus creaciones, podréis ser vosotros el que enseñe la redención como Yo he venido a la tierra a decirte, a hacerte recordar de los cambios que tienes que dar como SER poderoso, como SER eterno, como SER creador que**

**eres y como SER que has hecho todo en ti y que todo lo puedes cambiar.** Pero no podéis subyugar a nadie, porque cada uno de vosotros tendrá que pagar a sí mismo todo lo realizado.

Pues vosotros que estáis aquí es tiempo que empiecen a regenerarse, es tiempo que empiecen a trabajar consigo mismo, es tiempo que comiences a demostrarte a ti que eres el Creador, porque lo son. Y Yo os te digo, Yo les bendigo a todos, a vosotros los presentes y a toda mi amada humanidad, a todos los enfermos que no se han podido dar cuenta, hoy seamos la luz en ellos y que la luz divina de vuestro santo espíritu esté en ellos, en toda esta bendita humanidad, en cada uno de vosotros con todos los tuyos, con todos los que están aquí cerca de ti, todos están recibiendo este pan sin levaduras que es la sabiduría perfecta, es el darse cuenta y que lo que hoy no han podido hacer, comience hoy mismo hacer.

**Puedas comenzar y puedan comenzar que la muerte, que el salirse, el escaparse de este mundo, de este cuerpo no es la muerte total, sino que es secundaria, que la muerte del espíritu solamente es la ignorancia, es el no conocerse a sí mismo, esa es la muerte.** Por eso les digo a vosotros, solo acéptense como los Creadores. Y no dejes nada en tu vida que comprender de lo tuyo, que tú eres el creador de todo, de todas las cosas que están en tu vida, solo tú eres el responsable de ti mismo. Y hoy tienen que entender, como Creadores que son, ¿qué hay que no puedas hacer, aun para tu cuerpo donde vives? Si vuestro cuerpo es la casa donde estás, es el templo donde estás, pues este templo, esta casa que es este cuerpo, necesita que su amo, su dueño le dé un mantenimiento por mientras está en él. Entonces, mis bien amados, dispónganse, dispónganse vosotros a darle este mantenimiento a vuestro cuerpo donde estás, pero ese mantenimiento, lo que necesita tu cuerpo no está aquí sobre la tierra, está en tu alma, está, es un darse cuenta, es el amor profundo, es la paz profunda, es la sanidad profunda que debes de derramar sobre vuestro cuerpo para que todo tu pasado, todo lo que hay aquí en tu cuerpo sea eliminado en esta hora y por el tiempo que tú necesites estar aquí.

**Yo os les digo, que si esta verdad, esta sabiduría fuera en este momento admitida por vuestro hermano y por los hermanos que estén apartándose de su cuerpo, unos podrían ser salvos y otros es porque su tiempo es hasta este momento, pero muchos estarían saliendo, estarían así reconociendo una vida mayor, reconociendo una vida en la que habría que hacer lo que hay que hacer para liberarse de este mundo, mis bien amados.** Pero vosotros que me escuchas comprendete así, date cuenta de ti y entonces comenzarás a poseer deliberadamente la medicina perfecta a vuestro cuerpo, háganlo así, mis bien amados. Yo os les digo, Yo Soy la medicina perfecta aquí en tu cuerpo, en ti mismo como SER que eres y en tu cuerpo también, Yo Soy la medicina perfecta y vengo y estoy para matar toda célula kármica para así renovarlas y hacerlas al presente momento, así Soy con vosotros, vosotros tienes que ser en tu alma, como SER que eres, hermanos.

Demuestren, pues, vosotros, demuéstrense que son los SERES, son los SERES vivos, son los SERES eternos y si te demuestras a ti, lo demuestras a tus hermanos y les das de comer como Yo os te he dado de este pan sin levadura, así también vosotros se lo has de dar a vuestros hermanos para que ellos coman también de esta mies, beban de esta agua cristalina, eterna. Porque vosotros tienes que llegar a comprender, a darte cuenta que solo vives en este cuerpo un tiempo, un tiempo, pero que lo habéis de vivir de principio a fin, lúcido, contento, debe vivir en amor, en paz, en la sabiduría perfecta.

**Es tiempo que vosotros empieces a crear, empieces a crear, te digo, porque vosotros has creado todo lo malo, todo lo oscuro, todo lo que hoy no sirve para ti, esas son tus creaciones.** Ahora, te digo, debes comenzar a crear, a reciclar, a darle cambio, forma a esta energía que está contigo, que eres tú y que brota de ti. Créala, recréala en este presente momento como Yo les ayudo a recrearlas. Cuando esto lo haga mi amada humanidad en conjunto, verán otra cosa en conjunto en esta tierra. Pero mientras estén separados no podrán contemplar de esta belleza, esta belleza espiritual y divina que está aquí con vosotros, sino en este tiempo, en este tiempo, como en todos los tiempos, solo verán destrucción, solo verán cataclismos, vosotros verás muchas cosas, pero negativas en vuestras vidas.

Pero hoy dense cuenta vosotros, mis oyentes míos, dense cuenta y entonces renueven, cambien de vuestra dirección. Vengan otra vez a ti mismo, porque no es un ir, hermanos, es un volver a ti mismo, porque vosotros ya están perdido, no es que van a estar, están perdidos, no se encuentran y buscan desfavoridamente un refugio y no lo encontrarán. Porque vosotros tienes que decir en tu alma: Yo Soy el refugio perfecto, Yo Soy el poder y le doy cambio a todas mis creaciones que he puesto en contra de Mí. Y cuando hagas esto, entonces verás a tus hermanos perecer, oirás cómo perecen como estás oyendo, escuchando. Vosotros, os he dicho, verás caer a miles a tu diestra y vosotros te mantendrás, vosotros SERES se mantendrán jubilosos y sanos ya salvo y eternos, y serás como Yo mismo Soy y como tus hermanos los Ángeles son, como tus hermanos los Arcángeles son. Solo están aquí para ayudar, colaborar con todos vuestros hermanos que yacen en esta tierra. Pero esta será, mis bien amados, cuando vosotros hagas lo que Yo os les he hecho recordar en esta tierra.

Y mientras vosotros no decidas dar el paso, no estás conmigo, estás en el lado contrario de ti. Por eso vengo a ti a decirles, prepárense hoy mismo, sean diferentes hoy mismo, sean solo amor, paz, humildad, solo sean los dadores, conviértanse en la bondad infinita y brinden con sus hermanos. Amados míos, así les recomiendo Yo que debes de emprender esta verdad en ti. Sálganse, pues, de vuestras creaciones, solo son vosotros, tienes que observar vuestras creaciones que han hecho de vida aquí y vosotros durante todas vuestras vidas, durante todos vuestros tiempos han visto lo que han visto, como desgracias, van solamente a la cumbre para verse en los abismos de la vida.

**Hermanos, retrocedan, conviértanse otra vez, dense cuenta; y hoy todo lo que vosotros dices no puedes, que sea hoy el poder en ti, porque no hay nada que no puedan hacer en vuestros achaques físicos, no podéis hacer nada si vosotros le crees al hombre, si vosotros crees en el hombre no podéis hacer nada, porque su ciencia está agotada, nadie podrá hacer nada por vosotros, como nadie ha podido hacer nada por vosotros, solo vosotros.** Cuando des este paso en vosotros, cuando te des cuenta de ti, entonces podrás hacer todo para ti y a tu cuerpo lo iluminarás, si hoy mismo estás convencido, hoy mismo estás iluminado y nada de lo que pase en esta tierra, nada podrá afectarlo.

**Solo tú sabrás el tiempo de tu partida de este cuerpo, aunque para esta mi amada humanidad no está permitido por vosotros mismos, porque te enloquecerías si supieras que ahorita mismo ibas a abandonar vuestro cuerpo y no te sería de felicidad, por eso no está permitido, porque esto es para los SERES encarnados que ya son luces.** Pues a vosotros se los digo para que comiences hoy a creer en ti que eres la vida eterna y que estás en un cuerpo experimentando de vuestras cosas, pero hoy mi amada humanidad está experimentando, pero hoy mismo se da la conciencia en ellos que no han hecho nada bien la vida. Pues hoy vosotros que me escuchas, solo es un darse cuenta para que comiences a hacer las cosas en ti, aquí en esta tierra, aquí en este cuerpo.

Vayan siendo amorosos, el amor es una luz, la paz es otra luz, la humildad es otra luz, la sabiduría es la luz, y en cada momento que en vosotros surja de ti esto, tu cuerpo estará iluminado y nada habrá, porque nada hay que lo descomponga. Es por eso que os les mando a hacer, a convertirse, a decretar que vosotros son la medicina perfecta aquí dentro de este cuerpo, háganlo, hermanos, háganlo y verás como comienzas a sanar tu cuerpo. Porque Yo os les digo a vosotros, no es el cuerpo el que está enfermo, es vuestra alma la que está enferma, es la conciencia la que está enferma y vosotros ensucias a tu cuerpo porque eres tú. ¿No oíste, pues, cuando Yo os dije: “Porque el cuerpo es inerte ante vosotros”? Y ciertamente, mis bien amados, son vosotros los que das el efecto a vuestro cuerpo, porque el cuerpo reacciona como tú eres, como tú has sido, como tú eres en este momento, como tú estás en tu alma, vuestro cuerpo recibe todo.

**Hermanos, porque los sufrimientos que tu cuerpo padece se encuentran en la venganza, en el odio, en la injusticia, se encuentran en todos vuestros malos proceder, todos tus proceder son los que enferman a tu cuerpo, esto les pasa a vosotros que me escuchas y esto les pasa a todos mis hermanos.** Por eso vosotros tienes que aceptarte como el Creador y comenzar a saber que tú eres el amor, tú eres la vida eterna, tú eres la humildad, tú eres la medicina perfecta en este cuerpo. Comienza a vivir así, hermanos, y todo empezará a cambiar contigo mismo.

Así les dejo esta enseñanza, así les dejo con lo tuyo, mis bien amados, esto es tuyo, es tuyo desde la eternidad y desde los confines les traigo este mensaje para que vosotros comiences, pues, hoy a ser

diferentes, sean diferentes hoy, mis bien amados, amorosos, divinos, sean paz, sean humildad, siendo esto vuestro cuerpo, eso es su alimento y esto es la medicina perfecta que le estás dando a tu cuerpo para que os te sirva en los tiempos que tienes que estar aquí en toda tu justicia de ti mismo. Esto lo digo a vosotros que me escuchas y también se los hago saber a mis hermanos, que no desean escuchar. Pero aquí dejo la paz y dejo el amor, pero aquí les dejo colmados de esta gran sabiduría. Vosotros son sus propios médicos, cada uno de vosotros es el médico de su cuerpo, esto lo debes de sentir y lo debes de acreditar en tu SER, esto lo debes de tener para que tu cuerpo comience a regenerar lo perdido. Sépanlo pues muy bien y ténganlo presente en tu SER, tenlo presente en tu alma, vívelo.

**Porque hoy, tan solo hoy para el hombre esto es fantasía, para el hombre es fantasía como fue ayer. En aquel tiempo Yo os dije a aquellos hombres, tocando los temas de hoy que tocas, Yo os les dije: “Si tuvieras la fe como el tamaño de un grano de mostaza, podrás decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría” Y ellos no creyeron. Igualmente a vosotros a vosotros les digo esto y tampoco lo crees, si tuvieras la fe como el tamaño de un grano de mostaza, ¿qué no podrías hacer, mis bien amados?, ¿qué no podrías hacer hoy? Vosotros podrías decirle a tu cuerpo: “Células oscuras, hoy les cambio y les hago a este presente y lo harían, enfermedades que están en mi cuerpo que Yo mismo he puesto, hoy les digo, les cambio y les hago mi presente”. Y vuestro cuerpo respondería, porque siempre responde, pero vosotros crees, has creído más en el lado oscuro, en el lado donde solamente ves el no vives en paz, no tienes vida, dices; estoy enfermo, dices; estoy pobre, dices. Entonces eso es lo que aparece y eso es lo que tienes.**

Si vosotros comenzaras desde hoy mismo a cambia el disco de tu conciencia, entonces verías este amor profundo, aun estando en tu cuerpo verías las cosas divinas y vosotros vivirías el tiempo justo y necesario. Hermanos, vívanlo, vívanlo, mis bien amados, vívanlo, en verdad vívanlo, vosotros llénense de esta vida y entonces darán muestras a tus hermanos que estás en una Escuela Espiritual, no hecha de manos de hombres, hecha del Espíritu, de un Espíritu Santo.

Yo hasta aquí Yo les dejo este mensaje de amor, de paz, vivan en paz, vivan en amor, vivan en esta holgura divina, vosotros vivan, no hay nada más grande que vosotros aquí en la tierra, en tus creaciones, ni una de tus creaciones es mayor que vosotros, ni una, mis bien amados. He aquí, cuidense, pues, así dejo mi paz con vosotros, pues que la paz divina siga fluyendo en el corazón de vosotros, que vosotros estés logrando ver, sentir la diferencia del pasado con este presente. Benditos sean y hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.